Liebe immer noch hoffentlich "nachdenkende" Menschen,

der nächste Termin unseres Stammtisches steht an. Ich habe diesmal Florian Warweg gewinnen können. Er ist so etwas, wie der letzte "aufrechte" Journalist in der Bundespressekonferenz und vertritt dort die Redaktion der NachDenkSeiten.

Er wird uns hautnah von seinen journalistischen Auseinandersetzungen mit den Spitzen der Regierung berichten. Auch darüber hinaus wird es viel Interessantes zu berichten geben.

Florian Warweg

"Nachgefragt -

Ein Blick hinter die Kulissen der Bundespressekonferenz" Medienentwicklung-Meinungsfreiheit-Meinungsmanipulationen

Der Journalist Florian Warweg aus dem Redaktionsteam der NachDenkSeiten berichtet seit Jahren aus der Bundespressekonferenz (BPK), wo er Regierungssprecher und sonstige Verantwortliche regelmäßig mit kritischen Fragen und Nachfragen ins Schwitzen bringt.

Er wird uns Einblick hinter die Kulissen der BPK gewähren und berichten, an welche Grenzen kritischer Journalismus stößt.

Ort: Bürgertreff Waldstadt Potsdam, Saarmunder Str. 44

neben der Bibliothek, im Hof hinter dem Kauflandcenter

Datum: Mittwoch der 30. Oktober

Beginn: 19 Uhr

Herzliche Grüße Norbert Schneider norbertschneider2@posteo.de

